

Autoridades del municipio de El Darien, reforzaron medidas de seguridad en el lago Calima

Junio 28, 2017 | 7:04 Am | Tags: Calima, Darien, Lago, Naufragio, Valle

Like 0    Save to Facebook



Tras registrada la emergencia en la represa de Guatapé, Antioquia, donde una embarcación turística con más de 100 pasajeros a bordo, naufragó, muchas personas se preguntan si en el caso del Valle del Cauca con el lago Calima, se toman las medidas preventivas al pie de la letra.

José Manuel Araujo, secretario de Gobierno de Calima, Darien, dijo que si bien el objetivo principal del embalse es la generación de energía, este es un gran atractivo turístico, en el que no navegan embarcaciones de gran tamaño.

El funcionario explicó que la flota más grande que recorre una zona del lago, es un ferri que tiene una capacidad para 87 personas, pero que permite el ingreso de 70 pasajeros. Sin embargo, añadió que las inspecciones técnicas y mecánicas, que se rigen por ordenamiento del Ministerio de Transporte, se cumplen conforme a la ley para evitar accidentes.

Por su parte la Defensa Civil realiza recorridos por todo el embalse con salvavidas y buzos, para comprobar que los turistas que se encuentran adelantando actividades acuáticas o que acceden a botes turísticos, portan los chalecos exigidos. En caso de no llevar este elemento, la empresa prestadora del servicio o el turista, pueden ser sancionados por las autoridades municipales.

Se estima que anualmente, el lago Calima recibe la visita de unos 580.000 turistas nacionales y extranjeros.

Los accidentes que se presentan ocasionalmente en el embalse, tienen lugar debido a la imprudencia de algunas personas que se lanzan a nadar a las profundas aguas sin chaleco salvavidas, y en la gran mayoría de los casos, en estado de embriaguez.